

Franckesche Stiftungen zu Halle

Himmlisches Freuden-Mahl der Kinder Gottes auff Erden Oder Geistreiche Gebete/ So vor- bey- und nach der Beicht und heiligem Abendmahl kräfttig zu ...

Rittmeyer, Johann

Lüneburg, 1723

VD18 13095153

Eine andere Dancksagung. Psal. 3. v. 1. 2. 3. 4. 5.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-217745

gen Leben seyn und bleiben mö-
ge / um deines heiligen Na-
mens willen/ Amen!

Auf dem Gesang der dreyen Männer. v. 2. 3.

Gelobet seyst du HErr / der Gott
unser Väter / und müßtest gepreiset
und gerühmet werden ewiglich. Ge-
lobet sey dein herrlicher und heiliger
Name. Gelobet seyst du in deinem hei-
ligen herrlichen Tempel / und müßtest
gepreiset und hoch gerühmet werden
ewiglich.

Eine andere Danc- sagung.

psal. 3. v. 1. 2. 3. 4. 5.

Ich dancke dem HErrn von gan-
zem Herzen / im Raht der Frommen
und in der Gemeine. Groß sind die
Wercke des HErrn / wer ihr achtet/
der hat eitel Lust daran. Was er
ordnet / das ist löblich und herrlich/
und seine Gerechtigkeit bleibt ewig-
lich. Er hat ein Gedächtniß gestif-
tet seiner Wunder / der gnädige und
barmherzige HErr. Er gibt Speise

Des

denen / so ihn fürchten / er gedenccket
ewiglich an seinen Bund.

Vermherziger / ewiger
Gott / Lob / Ehre und
Preis sey deiner göttli-
chen Majestät / für die über-
schwengliche Gnade und Güte /
daß du mich abermal mit dem
wahren Leib und Blut deines
geliebten Sohnes Jesu Chri-
sti gespeiset und geträncket hast /
dadurch ich mit dir nun ganz
und gar wieder versöhnet und
zu frieden gestellet bin. Ich
bitte dich von Grund meines
Hergens / verleihe mir deinen
heiligen und guten Geist / der
mich erleuchte und regiere / daß
ich dieser grossen Wohlthat nim-
mermehr vergesse / sondern / so
oft ich von diesem Brot esse /
und von diesem Kelch trincke /
daß ich deines Sohnes Todes
gedencke / denselben verkündige
und erzähle / daß du mir da-
durch mit erworben und zu we-
ge

ge
gel
Le
o r
So
gu
me
sell
ih
vo
in
vo
zu
du
re
ter
sen
S
fra
der
S
G
un

fra
der
S
G
un